

NGO

Lanud Abd Saleh Uji Kemampuan Pada Manlap Latihan Garuda Perkasa

Wahyudi Arif Firmanto - MALANG.NGO.WEB.ID

Mar 18, 2022 - 18:36



Malang - Sebagai Pangkalan TNI AU (Lanud) operasional, Lanud Abdulrachman

Saleh, Malang tiap tahun menggelar latihan tingkat satuan “Garuda Perkasa” yang melibatkan skadron udara, satuan jajaran, staf dan Pasukan Pasgat yang ada di Malang.



Latihan “Garuda Perkasa” pada tahun 2022 ini telah dimulai sejak Senin 14 Maret lalu selama empat hari ke depan diawali upacara pembukaan dengan Inspektur Upacara Komandan Lanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han. Direktur Latihan “Garuda Perkasa” Tahun 2022 Kolonel Pnb Erwin Sugiandi yang merupakan Danwing 2 Lanud Abdulrachman Saleh menyampaikan Latihan Garuda Perkasa tahun ini mengambil tema Operasi Militer Selain Perang (OMSP).



Pada hari pertama dan kedua unsur-unsur pelaku latihan melaksanakan geladi posko dan Tactical Air Manuvering Game (TAMG). Selanjutnya pada hari ketiga dan keempat, enam belas prajurit, latihan meliputi unsur pesawat tempur, unsur pesawat angkut, unsur tempur taktis, unsur angkut berat, unsur angkut ringan, unsur evakuasi medis udara, unsur kesehatan lapangan, unsur pertahanan pangkalan, unsur polisi militer, unsur komunikasi dan elektronika, unsur hukum, unsur bakti sosial, unsur crashteam, unsur penerangan, unsur psikologi dan unsur intelejen melaksanakan manuver lapangan (manlap) udara dan darat atau

pergerakan di luar ruangan menggunakan alat utama sistem senjata (alutsista) atau peralatan terkait lainnya guna unjuk kemampuan tiap-tiap unsur yang dikoordinasikan dengan kemampuan unsur lainnya untuk mencapai tujuan taktis latihan.

Unjuk kemampuan unsur-unsur tersebut disaksikan dan dinilai oleh Kolat, wasdal dan tim peninjau dari Kodiklatau.



Manlap kemampuan di udara yang ditunjukkan oleh unsur-unsur di Lanud Abdulrachman Saleh meliputi kemampuan pengintaian oleh pesawat udara Casa-212 dan EMB 314 Super Tucano, penerjunan tim pengendali tempur, air strike dari unsur pesawat tempur menggunakan pesawat super tucano, penerjunan barang dari unsur angkut berat pesawat C-130 Hercules dan casa-212, combat SAR dengan helikopter EC 120 Colibri dengan Prajurit Pasgat, forcedown, evakuasi medis udara dan lainnya.



Untuk manlap darat yang dilatihkan antara lain forcedown, crashteam, penanganan pengungsi akibat bencana alam, deteksi dan pencarian pengganggu jamming frekuensi radio, penegakan pemeliharaan ketertiban oleh Polisi Militer, penanganan pasein evakuasi medis udara oleh tim medis Keslap dan Rumah

Sakit, pengamanan alutsista dan lainnya.



Komandan Lanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han., dalam upacara penutupan, Kamis (17/3) di gedung Binayudha menyampaikan selama pelaksanaan Latihan Garuda Perkasa Tahun 2022, baik saat geladi posko maupun manlap, tiap-tiap unsur pelaku telah berperan dengan baik dan tidak ada hal-hal menonjol hingga latihan selesai. Demikian juga peninjau dari Kodiklatau yaitu Kolonel Pnb Iwan Tahandi, S.Sos., yang menjabat Paban III/Sislat Ditlat Kodiklatau dan Kolonel Pas MA. Silaban yang menjabat Kabinpotdirga Kodiklatau. Kepala Penerangan Dodo Agusprio S., S.S. Letkol Sus NRP 527168 (W@hyudi)